
 

 

Paroisse de la Sainte Famille 

Jeudi 5 octobre 2023, 19 h 

Salon du personnel d’école  

Conseil pastoral paroissial 

 

 

Présences : 

Aurelie Nguetemo 

Christian Chan Tin 

Monique Wong 

Père Antoine Badr 

Lianne Lefebvre 

 

Absences motivées : 

Khady Sam 

Michel Akpa 

Marie-Claire Wong 

Isaac Woungang 

 

Absence : 

Francine Vizi 

 

Ordre du jour : 

1. Bienvenue et prière 

2. Adoption de l’ordre du jour  

3. Adoption du procès-verbal du 27 avril 2023 

4. Réception du procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle du 18 mai 2023 

5. Rôle et responsabilités des membres du CPP 

6. Objectifs de l’année 2023-2024 

• Revoir les statuts et règlements de la paroisse. 

• Rencontre les membres de chaque ministère pour discuter de la valorisation et la promotion de 

chaque ministère cette année dans le but d’accroître leur capacité et la mission de la paroisse. 

• Organiser la fête de la paroisse et la fête du Corpus Christi 

• Inviter l’Archevêque à célébrer une messe. 

7. Dates proposées  

8. Thème pastoral de l’année 

9. Fêtes de la paroisse  

10. Invitation de l’Archevêque à célébrer une messe 

11. Autres 

 

12. Bénédiction 

 

 

1.  Une célébration a lieu à 18 h 30 pour bien partir l’année pastorale.  La réunion débute à 1 9 h 

10 par la suite.  Lianne souhaite la bienvenue à tous et passe la parole à Père Antoine qui 



 

 

commence avec une prière et ensuite mise l’importance de notre rôle à proclamer la bonne 

nouvelle dans notre communauté de foi pendant cette prochaine année pastorale.   

2. L’ordre du jour de la réunion est adopté tel que présenté. 

3. Christian pose une question à savoir si les paroissiens et paroissiennes sont au courant des 

dates des rencontres du conseil pastoral paroissial.  Monique répond que c’est publicisé sur le 

site Web et elle l’ajoute toujours aux infolettres lorsque c’est un moment opportun.  Lianne va 

demander à Annie de l’ajouter au bulletin paroissial. 

4. Christian partage une mise à jour quant à ses suivis dans le cadre des discussions au point 5.  

Il nous précise qu’il a communiqué avec la compagnie Nestlé Canada et ils ne donnent pas de 

cafetière comme don.  Il a communiqué avec un représentant de Tim Hortons et après une 

attente de 6 à 7 semaines, un représentant de la compagnie lui a dit qu’un autre représentant 

communiquerait avec lui, mais Christian est toujours en attente. 

Le procès-verbal de la réunion du 27 avril 2023 est adopté avec la mise à jour de Christian 

Chan Tin. 

5. Le procès-verbal de l’AGA du 18 mai 2023 est reçu et sera adopté par les paroissiens et les 

paroissiennes lors de l’AGA de cette année (30 mai 2024).   

6. Lianne présente les objectifs de l’année.  Monique suggère d’ajouter que l’on souligne Marie 

d’une façon quelconque pendant l’année pastorale.  Elle dit avoir eu des requêtes de 

paroissiens et de paroissiennes.  Père Antoine dit que nous pourrions explorer la possibilité, 

mais nous devons avoir des personnes qui pourront l’organiser.  Quant aux statuts et 

règlements, il doit y avoir une réflexion sur un CP versus un CPP.  Cela dit, il est important 

de ne pas aller trop dans les détails au niveau du rôle de chacun, mais de clarifier la 

différence.  Une partie de la réunion du mois de janvier sera consacrée à cette discussion. 

7. Lianne présente les dates proposées pour les rencontres cette année.  Après discussion, un 

changement est proposé.  Le 11 janvier serait plutôt une autre option pour la rencontre d’un 

ministère et une nouvelle date pour la rencontre du CPP sera plutôt le 25 janvier (par le biais 

de ZOOM).   

8. Le thème pastoral proposé par Père Antoine est le suivant : « Seigneur, vers qui irions-nous ? 

Tu as les paroles de la vie éternelle. » Jn 6,68. Père Antoine nous explique que sa suggestion 

est basée sur le thème aux États-Unis qui est fondé sur le renouveau eucharistique.  Il suggère 

que nous prenions cette idée pour la transformer pour nous rejoindre afin que l’eucharistie 

prenne sa place. Tous les membres présents sont d’accord.  

9. Lianne demande si le groupe veut aller de l’avant encore cette année avec la fête de la 

paroisse.  Tous sont d’accord, en prenant en considération les recommandations du CPP à la 

suite de la fête l’an dernier.  Il y aura aussi la fête du Corpus Christi encore cette année.   

10. Lors de l’AGA en mai 2023, il a été suggéré que l’on invite Monseigneur Frank Leo à 

célébrer une messe au courant de l’année.  Père Antoine demande qu’une lettre soit rédigée à 

cet effet.  Lianne se porte volontaire en disant qu’elle demandera à Monique de la réviser 

avant d’arriver à la version finale.   

11. Il n’y a aucun item ajouté à l’ordre du jour. 

12. Père Antoine termine la réunion avec la bénédiction. 

 

 

Procès-verbal rédigé par Lianne Lefebvre 

 


